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Все на субботник!
Заместитель мэра Москвы по вопросам ЖКХ и благоустройства Петр Бирюков
призвал всех желающих принять участие в субботниках, которые пройдут в сто-
лице 21 и 28 апреля. Традиционно в общегородском субботнике примут участие и

работники МОСГАЗа.

Апрель 2012

Реализация государственных 
мер по поддержке женщин, се-
мьи,  детей, незащищенных  слоев 
населения, задачи возрожденных  
женсоветов в условиях демокра-
тизации и рыночных отношений, 
роль женсоветов в снижении соци-
альной напряженности – вот далеко 
не полный список вопросов, обсуж-
даемых на мероприятии. Форум   
«Женсоветы Москвы: традиции и 
новые технологии работы с населе-
нием» проводился по инициативе  
женских общественных объедине-

ний столицы при поддержке Коми-
тета общественных связей города 

аз в квартал – 
на экзамен!
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Москвы 23 марта в  здании Прави-
тельства Москвы на Новом Арбате.

В работе Форума приняли уча-
стие  женсоветы Москвы и присоеди-
ненных территорий, представители  
бизнес-сообщества, лидеры женских 
и молодежных объединений, пред-
ставители органов местного само-
управления и исполнительной вла-
сти.  В их числе была и председатель 
женсовета ГУП «МОСГАЗ» Ирина 
Бруй. Доклад о формах и методах 
работы женсовета в трудовом кол-
лективе предприятия вызвал боль-
шой интерес участников форума.
(Продолжение на 2 стр.)

В этом году месячник по благо-
устройству городских территорий 
пройдет в обычном порядке. В сто-
лице будет проходить уборка мусо-
ра, подготовка к весенним празд-
никам, а также осуществляться 
промывка дорог. А 21 и 28 апреля 
планируются массовые общегород-
ские субботники, в ходе которых 
москвичи будут сажать деревья 
и кустарники, а также приводить 
в порядок газоны и цветники. В 
прошлом году в аналогичных ме-
роприятиях по всему городу при-
няли участие в общей сложности 
более двух миллионов человек. 
В их числе и 4100 мосгазовцев.

– С 1 по 28 апреля мы долж-
ны привести город в порядок. 
Мы приглашаем всех желающих 
принять участие в субботниках, 
которые состоятся 21 и 28 апреля, 
– сообщил Петр Бирюков. По его 
словам, для проведения месячни-
ка по благоустройству территории 
создан штаб. При этом во время 
работ должны быть приведены в 
порядок все дворы, улицы, промы-
ты конструкции, витрины, объекты 
дорожного хозяйства. Замести-
тель мэра добавил, что управляю-
щие компании должны обеспечить 
вывоз собранного мусора.

МОСГАЗ будет проводить пред-
стоящий субботник по собственно-
му плану, утвержденному городом.

– На нашем предприятии 
создан свой штаб по проведе-
нию субботника, – рассказала 
начальник Административно-
эксплуатационного управления 
Тамара Розина. –  Назначен ответ-
ственный за проведение работ и 
утверждены планы для всех управ-
лений МОСГАЗа по уборке приле-
гающих территорий. Мы должны 
привести в надлежащий вид наши 
ограждения: что-то моется, что-то 
красится, ремонтируется, для этого 
уже закуплены необходимые мате-
риалы. Также будем ремонтировать и 
бордюрные камни, газонные ограж-

дения, побелим деревья, приведем 
в порядок газоны, вывезем мусор. 

В прошлом году город не при-
влекал работников МОСГАЗа к 
участию в субботнике за пределами 
территории предприятия, но если в 
этот раз понадобится наша помощь, 
не исключено, что придется пора-
ботать на благо города и в других 
местах проведения общегородского 
субботника, как это было в позапро-
шлом году. Тогда 30 мосгазовцев ез-
дили на территорию госпиталя №2. 
Время и, главное, необычная для 
весны погода еще могут внести кор-
рективы в план субботника.

– Надеюсь, что и в этом году 
мосгазовцы не подведут, – сказала 
Тамара Розина.  –  За 20 лет работы в 
МОСГАЗе не помню ни одного слу-
чая,  чтобы люди срывали субботни-
ки и не приходили без уважительной 
причины. Наши люди всегда стара-
лись, чтобы было чисто там, где они 
работают. Для того чтобы быстро 
навести порядок на территории,  од-
них дворников не хватит. Поможем 
родному МОСГАЗу навести чисто-
ту! Мётел и граблей хватит на всех. 

Когда человек целый день си-
дит в помещении, поработать на 
субботнике – одно удовольствие. И 
в конце концов субботник нужен не 
только предприятию, но и самим 
нам – это хороший повод собрать-
ся всем вместе на чистом воздухе и 
получить удовольствие от общения. 

Форум женсоветов Москвы

Из доклада женсовета МОСГАЗа на общегородском форуме. 
В апреле 2011 года по инициативе профсоюза и поддержке ру-

ководства предприятия был создан женсовет ГУП «МОСГАЗ». 
В состав его на добровольной основе входят женщины из всех 
Управлений организации. Членом женсовета может стать любой 
желающий принимать активное участие в общественной жизни 
предприятия и женсовета в частности. Зачем женсовет на пред-
приятии, где есть сильный профсоюз? Оказалось, что нужен. Есть 
ряд вопросов, пусть не очень масштабных, иногда даже личных, 
которые могут решить только женщины. Но решить эти вопросы 
можно лишь объединившись. 

Событие

нвестиции сегодня, 
дивиденды - завтра
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Событие

Форум женсоветов Москвы

Профподготовка

Сборная МОСГАЗа по 
мини-футболу достойно вы-
ступила на  Кубке МГФСО 
«Спартак» среди любитель-
ских команд. В решающем 
матче за третье место мос-
газовцы забили противнику 
 три (!) гола, казалось, до побе-
ды рукой подать. Но в самый 
последний момент удача отвер-
нулась от наших спортсменов.

 
За Кубок «Спартака» бо-

ролись 16 команд, представля-
ющих, в основном, различные 
предприятия города Москвы. 
И первыми, кто встал у нас на 
пути, была  команда 13-го авто-
бусного парка.

Футбольная подготовка  мо-
сковских «автобусников» всегда 
считалась сильной, а тут еще 
роковые стечения обстоятельств 
в нашей команде. Перед самой 
первой игрой заболел вратарь. 
Пришлось в срочном порядке за-
менять его полевым игроком…

Но даже при таком раскладе 
наши держались до последнего. 
Заменивший вратаря игрок смог 
даже отразить несколько ковар-
ных ударов по воротам. И кто 
знает, как бы закончилась эта 
встреча, если бы и «запасной» 
вратарь не получил травму за-
пястья. Но чудо не произошло. 
«Автобусники» смогли забить 
нам два безответных гола.  

После поражения в первой 
игре мосгазовским футболистам 

потребовалось немало усилий, 
чтобы собраться на следующую 
игру турнира. Жеребьевка опре-
делила нам непростого соперни-
ка – команду, сплошь состоящую 
из иностранных легионеров – 
сборную посольства Казахстана.

Для выхода в ¼  финала нуж-
на была только убедительная по-
беда. И нам это удалось! 2:0 !!!

По словам капитана нашей 
команды и по совместительству 
заместителя главного инженера 
Владимира Кожиченкова, сбор-
ная МОСГАЗа использовала 
четко продуманную тактику. Это 
позволило нашим игрокам бо-
роться за мяч на каждом участке 
поля, что фактически не давало 
возможности противникам под-

Новости

В декабре прошлого года в 
ГУП «МОСГАЗ» вышел приказ 
генерального директора «О 
системе самостоятельной про-
фессиональной подготовки». 
С января 2012 года на на-
шем предприятии эта система 
самостоятельной профессио-
нальной подготовки специа-
листов предприятия начала 
действовать. А в конце  марта 
прошли первые экзамены. 

Самостоятельная подготовка 
специалистов предприятия про-
водится в целях повышения про-
фессионализма работников ГУП 
«МОСГАЗ», обеспечения высо-
кого уровня профессиональных 
знаний и практических навы-
ков для решения задач, стоящих 
перед нашим предприятием. Си-
стема самостоятельной подго-
товки охватывает руководящих 
и инженерно-технических ра-
ботников предприятия и предус-
матривает ежеквартальную про-
верку знаний и сдачу экзамена 
Комиссии по оценке професси-
ональной подготовки, возглавля-
емой генеральным директором 
ГУП «МОСГАЗ».

Первые итоги работы комис-
сии уже стали известны. Про-
верку уровня профессиональных 
знаний прошли руководители 
и специалисты Управления по 
генеральной схеме газоснабже-
ния г. Москвы, Энергетического 

управления, Отдела промышлен-
ной безопасности, Управления 
согласований и присоединений.

Первым быть всегда нелег-
ко, что и подтвердили начальные 
результаты проверки комиссией. 
Не всем удалось доказать доста-
точность уровня своих профес-
сиональных знаний. Но ни у кого 
не осталось сомнения в том, что 
уровень профессиональной под-
готовки на нашем предприятии 

Раз в квартал – 
                 на экзамен!

(Окончание. Начало на стр.1)
По решению женсовета мо-

гут создаваться постоянные и 
временные рабочие группы или 
клубы по интересам, руковод-
ство деятельностью которых 
осуществляют члены женсовета.

Решения женсовета носят 
рекомендательный характер. 
Информация о принятых реше-
ниях, предложениях, рекомен-
дациях женсовета доводится до
сведения генерального директо-
ра предприятия и профсоюзного 
комитета.

Одним из примеров таких 
решений могут быть изменения 
в Коллективном договоре. Напри-
мер, с этого года выплаты при рож-
дении первого ребенка составляют 
20 000, второго, и третьего – 25 000, 
четвертого и более – 30 000 руб. 

Для мам учеников младшей 
школы предусмотрен дополни-
тельный день оплачиваемого от-

пуска 1 сентября.
На зимние и летние канику-

лы сотрудники могут отправить 
своих детей в Детский оздоро-
вительный лагерь, оплачивая 
только 10% стоимости путёвки. 
Многодетные семьи и семьи, 
воспитывающие детей-инвали-
дов, такие путёвки получают 
бесплатно.

Кстати, Коллективный до-
говор нашего предприятия был 
признан лучшим среди предпри-
ятий Департамента топливно-
энергетического хозяйства Мо-
сквы в 2011 году.

В структуре ГУП «МОС-
ГАЗ» работают без малого 1700 
женщин.

Это меньше половины со-
трудников. Но, тем не менее, 
наше предприятие третий год 
становится победителем в город-
ском конкурсе «Лучшее пред-
приятие для работающих мам». 

ступиться к нашим воротам. 
Именно такая сплоченность по-
зволила команде ГУП «МОС-
ГАЗ» выйти в ¼ финала.

В четвертьфинале наши фут-
болисты встречались с командой 
«Славяне». Победитель выходил 
в полуфинал. И уже в первом тай-
ме мы забили в ворота «Славян» 
два мяча. Отличились  Михаил 
Сатдинов (тендерное управле-
ние) и Владимир Амелин (УАВР). 
Матч завершился со счётом 2:1.

В полуфинале по какому-то 
злому року нам снова предсто-
яло играть с командой грозных 
«автобусников», но уже из 3-го 
автобусного парка. Противник 
сумел забить четыре гола, нам 
удалось ответить только двумя...

А в ходе встречи за третье ме-
сто с командой «SEGA» судья за-
считал очень сомнительный гол 
в наши ворота, хотя мяч был явно  
остановлен на самой линии. В 
результате, 4:3 не в нашу пользу.

Достойное выступление на-
шей сборной стало возможным 
благодаря слаженному и органи-
зованному выступлению всех чле-
нов команды, при том, что сфор-
мировалась она только в ноябре 
прошлого года. К тому же трени-
ровочные сборы  команды прохо-
дили лишь один раз в неделю, в 
свободное время после работы.  

– У наших игроков – огром-
ный потенциал, – уверен капи-
тан команды МОСГАЗа Влади-
мир Кожиченков. – Теперь, зная 
наши способности, мы будем на-
целены только на победу! 

Забитыми голами на тур-
нире отличились М. Сатдинов 
(Отдел проведения конкурсов 
и аукционов), В. Кожичен-
ков (заместитель главного ин-
женера), В. Амелин (УАВР),
Д. Первушин (Энергетическое 
управление), В. Бурмистров и  
В. Лопатин (оба – из Контроль-
но-аналитического управления).

должен соответствовать уровню 
его уникальности, ответственно-
сти и надежности.

Квартальная проверка зна-
ний продолжается в других под-
разделениях ГУП «МОСГАЗ»,  
остается пожелать всем уверен-
ности в своих профессиональ-
ных знаниях и умениях, а также 
серьезности подхода к самостоя-
тельной профессиональной под-
готовке.



Инвестиции сегодня, дивиденды - завтраАктуальное интервью

Стр.3

Сколько стоит митингСМИ о нас

В июне прошлого года в 
МОСГАЗе было создано новое 
подразделение – Управление 
по реализации инвестицион-
ных проектов. И теперь работа 
с инвесторами на нашем пред-
приятии перешла на  новый 
качественный уровень, привле-
чение инвестиций в развитие 
городских газовых сетей приоб-
рело системный подход. 

О первых успехах новой 
структуры и перспективах на бу-
дущее рассказывает начальник 
Управления по реализации ин-
вестиционных проектов Ростис-
лав Леонидович ФРАНЧЕНКО.

– Ваше Управление было 
создано восемь месяцев назад, 
сколько инвестиционных про-
ектов уже удалось освоить?

– По инвестиционным кон-
трактам во втором полугодии 
2011 г. мы выполнили работ на 
сумму 200 млн. 717 тыс. руб. За 
1 квартал 2012 года реализован 
контракт на сумму 150 млн. руб.

– А кто эти инвесторы 
МОСГАЗа?

– Наши инвесторы – органи-
зации различных форм собствен-
ности. Это  все сторонние инве-
сторы, в том числе  частные, но в 
качестве инвесторов выступают 
также и городские структуры, 
департаменты Правительства г. 
Москвы, среди наших инвесторов 
есть и федеральные государствен-
ные структуры. 

Прокладывая газопроводы и 
строя ГРП, они фактически ин-
вестируют сеть МОСГАЗа, кото-

рую мы обслуживаем. Расширяя 
ее, они инвестируют, вкладыва-
ют деньги в эту сеть. Таким об-
разом, все деньги,  которые идут 
на строительство новых газовых 
сетей или на перекладку старых, 
на изменение схемы газовых се-
тей, и рассматриваются как инве-
стиционные, поэтому наше под-
разделение и было так названо 
– Управление по реализации ин-
вестиционных проектов.

Но главная задача была – на-
чать работу с частными инве-
сторами, которые осуществляют 
строительство на территории го-
рода, заинтересованы в газоснаб-
жении новостроек и газификации 
для теплоснабжения,  с инвесто-
рами, которые осуществляют 
строительство газопоршневых, 
газотурбинных станций для го-
родских структур. 

Также очень много объемов, 
которые идут по городским про-
граммам – расширение городских 
автотранспортных магистралей, 
строительство новых линий и 
станций метрополитена. Под эти 
строительные программы под-
падает перекладка газопроводов, 
вынос их с территории строитель-
ства, мероприятия по обеспече-
нию безопасных зон от объектов 
строительства до газопровода. 

– В чем заключается новый 
структурный подход в работе с 
инвесторами?

– МОСГАЗ в лице нашего 
Управления на сегодняшний день 
предлагает частным структурам 
заключение комплексного догово-
ра. Если заказчик заинтересован в 
газоснабжении какого-то объекта 
– как промышленного, частного, 
так и социального назначения, – 
мы ему предлагаем комплексные 
услуги. От расчетов необходимых 
мощностей по газоснабжению до 
подачи газа на объект «под ключ» 
(это включает в себя разработку 
схемы газоснабжения, выдачу 
технических условий, разработ-
ку проектной документации на 
основании ТУ и производство 
строительно-монтажных работ 
силами ГУП «МОСГАЗ» и при-
влекаемых субподрядчиков).

Таким образом, МОСГАЗ за-
рабатывает на предоставлении  

услуг, которые оказывает, кроме 
тех денег, которые зарабатывает 
на транспортировке газа. 

– Значит, инвестиционные 
проекты, которыми занимается 
ваше Управление, способству-
ют еще и расширению город-
ской газовой сети…

– Конечно. Но это относится 
не ко всем инвестиционным про-
ектам. Потому что есть инвесто-
ры, у которых существуют обяза-
тельства перед городом передать 
ему новую сеть на баланс, но су-
ществуют и инвесторы, у которых 
таких обязательств нет. 

Но в любом случае, даже если 
в результате какого-то инвестици-
онного проекта   длина газопро-
вода, находящегося на балансе 
города, не становится больше, 
увеличивается объем транзита 
газа по сети. 

– То есть Управление зара-
батывает деньги для МОСГАЗа  
не только на разовых вливани-
ях инвесторов, но вы фактиче-
ски расширяете объем работы 
на будущее?

– Да. Когда увеличивается ко-
личество потребителей, это задел 
на будущее, потому что увеличи-
вается объем транспорта газа и 
обслуживаемой сети. 

– Если такой прирост по объ-
емам обслуживания будет интен-
сивно продолжаться, то когда-
нибудь потребуется и увеличение 
штата сотрудников МОСГАЗа?

– По поводу возможного уве-
личения штата я не берусь ком-
ментировать, это не моя тема. Но 
однозначно, что город – это живой 
организм, он строится, растет, идет 
строительство и перекладка сетей, 
требуется капитальный ремонт. И 
обновления сетей, реконструкции 
будут осуществляться постоянно. 
Поэтому, конечно, МОСГАЗ бу-
дет развиваться. И объемом работ 
наше предприятие обеспечено на 
долгие годы вперед. Кстати,  хоро-
шие перспективы на будущее кос-
венно подтверждает и омоложение 
коллектива предприятия. Молодые 
специалисты охотно приходят ра-
ботать в МОСГАЗ. Им здесь ин-
тересно как с  профессиональной 
точки зрения, так и с точки зрения 
престижности работы в МОСГАЗе. 

И неслучайно наше руководство 
также заботится и о  создании более 
современных условий для работы.

– Кстати, массовая  рекон-
струкция офисных помещений 
в МОСГАЗе – тоже заслуга ва-
шего Управления. Значит, это 
вашим сотрудникам можно ска-
зать спасибо за цивильный вид, 
который обретают офисные по-
мещения предприятия?

– Дело не только в современ-
ном дизайне новых офисов, но и в 
создании нового стандарта, ново-
го качественного уровня работы. 
Капитальный ремонт основных 
средств должен создавать лучшие 
условия для работы.

Офисные площади, которые 
уже отремонтированы, стали го-
раздо более комфортными.

Это создание микроклима-
та, кондиционирование, при-
точно-вытяжная вентиляция, это 
качественно другие уровни осве-
щения. Новая мебель, новые про-
сторы, более светлые помещения, 
а не те узкие темные  коморки, ко-
торые были раньше. Кроме того, 
большая составляющая в этом ре-
монте уделена и энергоэффектив-
ности, т.е. применяя новые техно-
логии в вентиляции в освещении, 
в устройстве строительных кон-
струкций, энергоэффективность 
здания улучшается, соответствен-
но появляется экономия на ресур-
сах, которые идут на эксплуата-
цию здания. 

– В будущем, наверное, мож-
но будет говорить о самоокупае-
мости вложенных средств  в ре-
конструкцию этих помещений?

– По крайней мере, на сни-
жение затрат на обслуживание – 
однозначно. Например, светиль-
ники ставятся светодиодные, они 
кратно меньше потребляют мощ-
ности. Окна ставим современные, 
которые улучшают тепловые ха-
рактеристики, снижают тепло-
потери. Соответственно за тепло 
ГУП «МОСГАЗ» будет платить 
меньше. Общий контур здания 
тоже становится более энергос-
берегающим. Это тоже экономия, 
большая рентабельность.

– А почему именно вашему 
Управлению поручили зани-
маться организацией ремонта? 

– В состав нашего Управле-
ния входит Отдел по капиталь-
ному ремонту и реконструкции 
зданий и сооружений.  Этот от-
дел, кстати, занимается не только 
ремонтом офисов, под его над-
зором производятся работы по 
реконструкции ГРП, по рекон-
струкции камер, находящихся на 
газопроводах, по реконструкции 
территорий.

Отдел занимается подготов-
кой к работам по реконструкци-
ям, разработкой проектной до-
кументации, сопровождением 
проектов, подсчетом затрат, тех-
нико-экономическим обоснова-
ние, анализом ценообразования, 
организацией конкурсов по вы-
полнению этих работ и техниче-
ским надзором в процессе выпол-
нения подрядчиками работ.

– Одними офисами, значит, 
реконструкция объектов МОС-
ГАЗа не заканчивается?

– За прошедшие восемь меся-
цев, которые существует Управ-
ление, произведена реконструк-
ция 32-х ГРП. Это реконструкция 
на уровне капитального ремонта: 
отремонтированы кровли, про-
ведены работы по устройству 
вентилируемых фасадов, кото-
рые качественно изменили облик 
ГРП, сделав их вид соответству-
ющим современной городской 
архитектуре. Произведена заме-
на  электрической сети, заземле-
ния, приборов отопления, окон и 
дверей, а также выполнено бла-
гоустройство прилегающей тер-
ритории (тротуаров, подъездных 
дорог), параллельно выполнялись 
работы по монтажу систем кон-
троля видеонаблюдения за этими 
объектами. Также совместно с 
Управлением ГВСД выполнены 
работы по гидроизоляции 30-ти 
газопроводных камер, которые 
находились в очень плохом со-
стоянии. На сегодняшний день 
это качественно другие объекты, 
они смотрятся по-другому, туда 
теперь и залезть не страшно даже 
в чистой одежде. Таким образом, 
мы стараемся сделать нашу орга-
низацию и ее материальную часть 
более современной, технологич-
ной и соответствующей всем по-
следним требованиям. 

Пока шумит площадь, к мо-
сквичам опаздывают газовщи-
ки, энергетики и даже «скорая 
помощь».

Заявление одного из лидеров 
комитета «За честные выборы» 
Владимира Рыжкова о том, что с 
митингами и шествиями нельзя 
частить и стоит взять паузу до 1 
мая, вызвало вздох облегчения 
не только у городских чиновни-
ков, но и у многих москвичей.

Но не тут-то было! Как вы-
яснил корреспондент «РГ», в сто-
личной мэрии лежат новые заявки. 
Пусть не на такие крупные массо-
вые акции, когда в день выходят до 
200 тысяч человек, как это было, 
например, 18 февраля. В частно-
сти, общественная организация 
«Солидарность» снова хочет по-
митинговать на Пушкинской пло-
щади уже в ближайшую субботу, 
17 марта — с 14.00 до 18.00. За-

явленное количество участников 
— 1 тысяча человек. А через вос-
кресенье, 25 марта, решили выйти 
на улицы города националисты и 
сначала с 12.00 до 14.00 пройтись 
шествием по улице Профсоюзной 
до площади Хо Ши Мина и там 
устроить митинг. Всего для 100 че-
ловек! Но какая разница! Выходит, 
и дальше нужно все время при-
слушиваться, какая улица сегодня 
перекрыта для движения? Какую 
площадь завтра лучше обойти сто-
роной, чтобы вовремя попасть в 
нужное место? Впрочем, если это 
лишь эмоции людей, большинство 
из которых работает по 12–14 часов 
в сутки, а потому вечером хотело 
бы поскорее попасть домой или, 
если удалось выбраться в театр или 
музей, прогуляться по спокойной 
вечерней Москве, то у митингов 
есть еще и экономическая сторона. 
Корреспондент «РГ» попытался 
выяснить, чего же стоили акции, 
под флагом которых живет Москва 
с прошлой осени.

Первый вопрос к коммуналь-
щикам, ведь именно к ним у москви-

чей бывает больше всего вопросов. 
В Московской объединенной энер-
гетической компании рассказали, 
что во время проведения митингов 
и шествий на Пушкинской и Болот-
ной площадях в этой зоне находи-
лось 93 тепловых пункта филиала 
№ 1 «Центральный». К двум из них 
— № 4 и 8 — из-за перекрытия дви-
жения аварийно-ремонтные брига-
ды не могли добраться в течение 
шести часов, чтобы отрегулиро-
вать режим работы в соответствии 
с наружной температурой воздуха. 
Еще к 5 пунктам ремонтники про-
брались с большим опозданием и 
едва успели спасти системы ото-
пления от размораживания в 12 
жилых домов и 10 других зданий. 
Простой аварийно-ремонтных ма-
шин и дежурных бригад обошелся 
им в 346 181 рубль. В 250 тысяч 
влетели митинги и шествия МОС-
ГАЗу, специалисты которого также 
не могли вовремя пробраться к объ-
ектам, получив 27 вызовов по теле-
фону «04». Впрочем, руководитель 
МОСГАЗа Гасан Гасангаджиев 
уверен, что их организация еще 

дешево отделалась. Ведь если бы 
возникла реальная аварийная си-
туация, а не просто запах газа, как 
было тогда, то за восстановление 
схем газоснабжения пришлось бы 
выложить не менее 25 млн руб.

На 38 минут позже в среднем 
прибывал из-за перекрытия до-
рог по вызову москвичей, из кра-
на которых переставала течь вода, 
«Мосводоканал». Его непредви-
денные затраты — пролитая вода, 
которую некому было остановить, 
спецтранспорт, который зря сжег 
сотни литров бензина. «Расчетная 
стоимость непредвиденных затрат 
предприятия — 632 152,12 руб.», 
— сообщили «РГ» в пресс-службе 
предприятия. Увы! Опазды-
вали даже пожарники, когда не 
только полыхали страсти на улич-
ных митингах, но и горели синим 
пламенем в буквальном смысле 
слова 4 февраля офис на ул. Болот-
ной, 8 и 5 марта — кафе на Пуш-
кинской площади, 7, к которому 
митингующие попытались вообще 
не пропустить пожарную технику. 
А ведь для того, чтобы обеспечить 

безопасность самих митингующих 
в местах проведения акций, служ-
ба ГУ МЧС выводила каждый раз 
не менее 20 единиц спецтехники, 
каждая с расчетом по 150 человек, 
что составляет 8% всего гарнизона 
пожарной охраны Москвы. В итоге 
дополнительные расходы пожар-
ных вылились в 3,6 млн рублей.

Но есть потери, которые не из-
мерить никакими деньгами. Как 
сообщил «РГ» замруководителя де-
партамента здравоохранения Нико-
лай Плывунов, перекрытые дороги 
обернулись для машин «скорой по-
мощи» тем, что на вызов в феврале 
они прибывали на 4 минуты позже. 
То есть с момента получения звон-
ка до оказания первой помощи и 
госпитализации нуждающегося в 
этом человека проходило вместо 
прежних 104–108 минут. Казалось 
бы, что такое — 4 минуты? Но ока-
зывается, достаточно даже 3 минут 
для того, чтобы клиническая смерть 
стала необратимой. В дни митин-
гов, например, 24 декабря «скорая» 
приехала слишком поздно 7 раз, 
4 февраля — 9 и еще 7 — 23 февраля.

12.03.2012



Стр.4

Нас благодарят   

Редактор: Дарья Распопова. 
Дизайн и верстка: ООО «Агентство «Автор и Компания». 
e-mail: mos-gaz-gazeta@yandex.ru Тираж: 990 экз.

Февраль

Грузинов Николай Иванович – УЭВДГО

Март

Щукина Евдокия Дмитриевна – УЭВДГО
Виноградова Марина Викторовна – УАВР
Радченко Михаил Николаевич – УАВР
Зуфаров Икрамали Умаралиевич – Транспортное
управление
Данилова Тамара Адамовна – УАВР
Осипов Виктор Дмитриевич – УАВР
Дасаев Яхья Мусеевич – УАВР
Кузнецова Татьяна Петровна – Бухгалтерия
Чухнов Василий Николаевич – Транспортное управление
Жданова Вера Викторовна – Управление № 6
Сначев Анатолий Иванович – УЭВДГО
Соловьев Юрий Владимирович – Транспортное управление

01.03.2012
Ольга Михайлова 

Выражаю благодарность 
квалифицированным специали-
стам МОСГАЗа, которые устра-
нили утечку газа 29/02/2012 года 
в квартире по адресу: ул. Горбу-
нова, д. 9.

К сожалению, не уточнила 
номер бригады, но оператор, ко-
торый принял звонок, сообщил: 
«Оператор №43.»

Считаю целесообразным вы-
дать премию за отлично выпол-
ненную и опасную работу.
08.03.2012  
Ольга Владимировна
Казакова

Прошу опубликовать на 
сайте мой отзыв и выразить 
благодарность за квалифициро-
ванную работу по установке га-
зового водонагревателя слесарю 
М.Р.  Булатову. Грамотный, от-
ветственный и старательный 
сотрудник.
12.03.2012
Наталия Липатникова 

Оформляли заявку на смену 
подводки к газовой плите. Со-
трудник сервисной службы  ГУП 
«МОСГАЗ» Филимонов С.Ю.  
выполнил все очень быстро и 
качественно, оставил хорошее 
впечатление о себе и о деятель-
ности ГУП «МОСГАЗ». Поболь-
ше бы таких специалистов и 
работников, знающих свое дело. 
Спасибо.
16.03.2012 
Антон Викторович Уланов  

Сегодня приехал по вызо-
ву, мастер  Шкорин  (уд.:4990), 
работу выполнил мастерски, 
все объяснил, денег не вымогал, 
были проблемы с кухней (нужно 

 Москвичи о МОСГАЗе
На выставку – по делу

было кое-что вырезать) - по-
мог. Подождал... вообще я очень 
доволен. Большое спасибо и по-
больше бы таких проффи в на-
шей стране.
22.03.2012  
Лариса Анатольевна Тарасенко 

Хочу выразить свою благо-
дарность сотрудникам Управ-
ления №7 Кашенковой Вере 
Васильевне, Мещеряковой Анне 
и секретарю Управления за от-
личную работу и приятно уди-
вившее меня внимание к заказ-
чику – жителю обслуживаемого 
Управлением района. Все необ-
ходимые процедуры выполнялись 
с использованием возможностей 
современных средств коммуни-
кации, что позволило в кратчай-
шие сроки произвести оплату и 
выполнение работ по составлен-
ному договору. Отдельное спа-
сибо руководителю Управления, 
сумевшему организовать рабо-
ту коллектива на таком уровне.
22.03.2012 
Ольга Муравьева  

Благодарю (и прошу доне-
сти мою благодарность до со-
трудников, о которых идет речь)  
мастера С.Ю. Филимонова за 
высококвалифицированную ра-
боту по ремонту моей газовой 
колонки. Все было сделано акку-
ратно, чисто, профессионально. 
Мастер дал рекомендации по 
пользованию колонкой для без-
аварийной работы. 

Также  благодарю Елену 
Михайловну (тел. 917-17-50) за 
быстрое выполнение заявки на 
ремонт колонки. За неравно-
душие, понимание, готовность 
помочь и, конечно, оказанную 
помощь.  

 П о з д р а в л я е м !

С Днем рождения!Профком сообщает

Какие бы сюрпризы по-
года не устраивала весной, 
лето наступит неизбежно. И 
опять возникнет вопрос: куда 
отправить отдыхать свое-
го ребенка? Если вы хотите,  
чтобы ваш ребенок окреп, за-
горел, получил кучу положи-
тельных эмоций, – конечно 
же в «Зеленый шум».

Здесь детей, как и в про-
шлые годы, ожидает удивитель-
ная, разнообразная программа, 
где каждый ребенок любого 
возраста найдет себе любимое 
занятие: концерты, мюзиклы, 
дискотеки. Кружки, купание в 
бассейне, спортивные соревно-
вания по футболу, пионерболу, 
настольному теннису, стрельбе, 
подвижным играм. Вся програм-
ма построена с учетом возраст-
ных и индивидуальных особен-
ностей детей.

5-разовое питание, в меню 
которого входят соки, йогурты, 
овощи, фрукты, выпечка и всё, 
что любят дети.

Конечно, в одной статье 
всего не опишешь, но если вы 
пока не решились отправить 

своего ребенка в лагерь, не бой-
тесь, отправляйте смело – не 
пожалеете.

В детском лагере очень до-
брая и теплая обстановка. Здесь 
научат ребенка самостоятель-
ности, самообслуживанию, ра-
ботать и жить в коллективе. Ре-
бенка никогда не оставят один 
на один с трудностями – всегда 
ему помогут, не указывая и за-
ставляя, а вовлекая ребенка в 
интересный мир игры.

Так в лагере действуют свои 
деньги «шумики», которые дети 
зарабатывают, а на заработан-
ные деньги можно «купить» 
поездку в аквапарк, в развле-
кательный центр «Дракино», 
где ребята играют в пейнтбол, 
катаются на картингах, участву-
ют в различных аттракционах. 
Можно «купить» ночное купа-
ние, дискотеку, «сонный день», 
сауну  и т.д.

Заявления в лагерь подать в 
профкомы первичных профсо-
юзных организаций управлений 
до 17 апреля 2012 года.

Н.Н. Мурзин 
 

Обеспечим детям отдых

Событие

МОСГАЗ отметил День 
работников жилищно-комму-
нального хозяйства участием 
в отраслевой выставке. С 13 
по 15 марта Правительство 
Московской области и Ми-
нистерство жилищно-ком-
мунального хозяйства Мо-
сковской области провели VII 
отраслевую выставку «Пере-
довые технологии и оборудо-
вание в жилищно-коммуналь-
ном хозяйстве Подмосковья 
2012». 

Мероприятие проводилось 
в рамках профессионального 
праздника работников жилищ-
но-коммунального хозяйства. В 
выставке приняли участие бо-
лее 40 муниципальных образо-
ваний Московской области, бо-
лее 100 компаний из 8 регионов 
РФ и Республики Беларусь.

ГУП «МОСГАЗ» на вы-
ставочном стенде представил 
макет агрегата, позволяющего 
вырабатывать электричество 
и холод от движения газа по 
трубам. Возможность и эф-
фективность применения 

данной тригенерационной 
технологии подтверждены ре-
зультатами совместной пред-
проектной проработки спе-
циалистами предприятия и 
профильными институтами 
вопроса создания ЭУК на ГРС 
«Карачарово» ГУП «МОСГАЗ».

Основной объем выработки 
энергоресурсов осуществляет-
ся на экологически чистых бес-
топливных турбодетандерных 
агрегатах.

В настоящее время на пред-
приятии подготовлено техничес-
кое задание на реконструкцию 
ГРС «Карачарово» со стро-
ительством ЭУК, в соответ-
ствии с которым осуществля-
ются проектно-изыскательские 
работы с достижением пока-
зателей по ежегодному произ-
водству электрической энергии 
в 190 000 тыс.кВт/ч, тепловой 
энергии в 83 000 Гкал, энергии
холода —  49 000 тыс.кВт/ч.


